

**LRat-02 Andrea Müller-Bohn (KV Mainz-Bingen)**

Tagesordnungspunkt: 10.1. Delegierte zum Länderrat

**Position oder Listenplatz**

Basisdelegierte Länderrat

**Foto**



**Angaben**

**Kontakt:** [muellerbohn@web.de](mailto:muellerbohn@web.de)

**Selbstvorstellung**

Liebe Freundinnen und Freunde,

für den Länderrat bewerbe ich mich als Basisdelegierte und bitte um Eure Unterstützung.

Heute, an dem Abend, da ich die Bewerbung schreibe, ist in Österreich ein neuer Bundespräsident gewählt worden. Wie haben wir alle mit Bangen zu unserem Nachbarland geschaut, in der Angst, dass rechte, populistische Kräfte es schaffen könnten, diese Wahl zu gewinnen. Zum Glück hat sich Alexander van der Bellen durchgesetzt.

Wie schauen wir nach Amerika, nach Frankreich, Polen, Ungarn? Und auch in Deutschland ist diese Entwicklung der Polarisierung deutlich zu erkennen. In einem Bundesland, in dem die Wirtschaft brummt, es faktisch Vollbeschäftigung gibt und seit Jahren GRÜNE Themen in Regierungshandeln vorangetrieben werden: in diesem Land Baden-Württemberg hat die AfD mehr Sitze im Parlament, als die SPD. In Mecklenburg-Vorpommern, in dem Land, in dem ich aufgewachsen bin, verlieren ALLE demokratischen Parteien und die AfD wird zweitstärkste Kraft.

Dieser Entwicklung möchte ich sichtbar etwas entgegensetzen. Das kann ich nicht allein. Wir brauchen politische Angebote für ALLE Gesellschaftsschichten und Bevölkerungsgruppen. Menschen sollen erfahren dürfen, dass es nicht „die da oben“ sind, die Gesellschaft gestalten und über das WIE unseres Zusammenlebens bestimmen. WIR gestalten gemeinsam, wir übernehmen Verantwortung und bestimmen mit.

In unserer Hand liegt es, junge Menschen für gesellschaftliche Themen zu interessieren, sie zum Mitmachen anzuregen und sie zu ermuntern, Ihre Interessen und Meinungen zu vertreten. Auch daran möchte ich im Länderrat mitwirken.

Eure Andrea

### **Biografische Daten (Auswahl)**

Geboren (1971) und aufgewachsen in einem anderen, diktatorischen Deutschland, politisiert durch Eltern und die politische Wende im Osten wollte ich lange Zeit nie überhaupt irgendwo Parteimitglied werden. Mein Herz schlug dennoch von Anfang GRÜN. Nun bin ich seit 2011 aktiv mit Parteibuch dabei, war OV-Sprecherin in Rhein-Selz, und im Kreisvorstand Mainz-Bingen. Seit 2014 bin ich Vorstandssprecherin und in Kreisausschüssen aktiv.

Ich bin verheiratet, lebe mit meiner Familie (Mann und zwei Kindern) in Ingelheim und arbeite auch dort. Studium der Erziehungswissenschaften (mit Psychologie und BWL) in Rostock und Paderborn.